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Protokoll der Vereinsversammlung des Dorfvereins2575 vom 06.03.2023 

Beginn der Versammlung:  20.00 Uhr in der Aula des OSZ Täuffelen 

Anwesend: Der Vorstand des Drofvereins2575, 27 Mitglieder 

Entschuldigt: Annelies Affolter, Lotti Küffer - Trachtengruppe, Lukas Lüscher - ALUAG, 
Hanna+Paul Liniger - Zwäg, Atelier für xungs Läbe 

Protokoll: Martina Hug 

Ende der Versammlung:  21.05 Uhr, anschliessend Apéro 

1. Begrüssung: Andrea Leiser begrüsst die Anwesenden zur 26. Vereinsversammlung und bedankt 
sich bei allen, die sich für den Dorfverein interessieren und unterstützen. 

2. Wahl eines Stimmenzählers: Herr Hansruedi Laubscher wird als Stimmenzähler gewählt. 

3. Genehmigung der Traktandenliste: Die Traktandenliste wird genehmigt. 

4. Genehmigung des Ergebnisses der Vereinsversammlung 2022: Auf das Verlesen des Ergebnisses 
wird verzichtet., es ist auf der Homepage www.dorfverein2575.ch einzusehen. Das Ergebnis wird 
ohne Gegenstimme genehmigt. 

5. Rückblick auf des Vereinsjahr 2022: Die Vorstandsmitglieder berichten von den Tätigkeiten des 
Dorfvereins im vergangenen Jubiläumsjahr, die ausführlichen Jahresrückblicke sind auf der 
Homepage zu finden. Der Dorfmärit, der Herbstferienplausch, die Adventsfenster und der 
Samichlaus konnten wiederum mit Erfolg durchgeführt werden. Die erste Tanznacht des 
Dorfvereins stiess auf Interesse. Die Abendveranstaltung mit Nils Althaus konnte nach der 
kurzfristigen Absage im Vorjahr nun stattfinden und auch die Liebhaber Seniorenbühne Biel hatte 
einen Auftritt in der Aula des OSZ Täuffelen. Die Zaubershow mit Zaubersocken für Jung und Alt 
brachte das Publikum zum Staunen. Im Dezember erschien der Dorfkalender und monatlich das 
Info2575, "Lehnsch mer" und die Homepage wurden das ganze Jahr geführt und auch auf den 
Kanälen der sozialen Medien ist der Dorfverein präsent. 
Andrea Leiser bedankt sich beim Team für die tolle Zusammenarbeit. 
 

6. Genehmigung der Jahresrechnung 2022 inkl. Décharge-Erteilung: Irmela Moser stellt die Bilanz 
per 31.Dezember 2022 sowie die Erfolgsrechnung vor. 
Tatjana Ryf hat zusammen mit Reto Wiederkehr den Revisorenbericht geschrieben und empfiehlt 
der Versammlung Annahme der Rechnung. Die Jahresrechnung 2022 inkl. Décharge-Erteilung wird 
einstimmig genehmigt. 
 

7. Tätigkeitsprogramm 2023 
Jeden Monat Info 2575 (Doppelausgabe Juli/August) 
Vereinsversammlung  6. März, 20.00 Uhr 
Senioren Liebhaberbühne  26. April, 14.30 Uhr 
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Tanznacht 6. Mai, 20.00 Uhr 
Dorfmärit  2. September, 10.00-16.00 
Täuffeler Lauf 13. September (provisorisches Datum) 
Herbstferienplausch 9.-14. Oktober 
Abendveranstaltung U. Wehrli, Kunst aufräumen 21. Oktober, 20.00 Uhr 
Gewerbe Ausstellung 10.-12. November 
Liebhaberbühne  24. November, 20.00 Uhr 
Adventsfenster im Dezember 
Samichlaus 6. Dezember beim FC Hüsli, 18.00-19.00 Uhr 
Verteilung Dorfkalender im Dezember 
Führen der Homepage, Soziale Medien während dem Jahr 
Plattform "lehnsch mir" während dem Jahr 
Madame Frigo in Arbeit Sommer 2023 

 
8. Genehmigung des Budgets 2023: Irmela Moser präsentiert das Budget 2023, dieses wird von der 

Vereinsversammlung ohne Gegenstimme angenommen.  

 

9. Verabschiedung der zurücktretenden Vorstandsmitglieder: Christine Schwegler verlässt unseren 
Vorstand nach vielen Jahren. Wir danken ihr herzlich für die langjährige Mitarbeit. 

 

10. Wahl der neuen Vorstandsmitglieder: Zur Wahl als neues Vorstandsmitglied stellt sich Rita 
Krattiger aus Täuffelen. Sie wird mit Applaus gewählt. 
 

11.  Verschiedenes: 
Edith Heimberg: 
Rückmeldungen aus der Versammlung: Mit den neuen Einzahlungsscheinen ist es bei Einzahlungen 
auf der Post schwieriger geworden zusätzlich zum Jahresbeitrag eine Spende einzuzahlen.  
Franz Ehrler: 
Die Leserbeiträge und Inserate waren eine gute Möglichkeit, die Anliegen rund um die Kiesgrube 
bekannt zu machen.  
Frank Helbling: 
Der Mitgliederrückgang bereitet Sorgen, wie könnte man gegen den vorgehen? Ev. Gewerbe 
anschreiben? Mehr Werbung bei Neuzuzüger? Möglichweise führen die Veranstaltungen, die nun 
nach der Pandemie-Zeit wieder stattfinden können, zu neuen Mitgliedern. 
 
Im Namen des Vorstandes bedankt sich Sandra bei der Präsidentin Andrea Leiser für ihre Arbeit für 
den Vorstand. 

 

 


